

Zum 4. Nationalkongress der Fortschrittlichen Arbeiterpartei Kanadas!

An das Zentralkomitee der Fortschrittlichen Arbeiterpartei Kanadas,

Toronto

Liebe Genossen!

Zu Eurem 4. Nationalkongress übermitteln wir Euch unsere herzlichen, brüderlichen Kampfesgrüße. Durch den Angriff der amerikanischen Imperialisten auf Korea wurden Eurer Partei große, verantwortungsvolle Aufgaben gestellt. Die Verteidigung der Unabhängigkeit Kanadas gegen den bedrohlichen Einfluß der USA stand im Mittelpunkt Eurer gesamten Tätigkeit. Der Kampf war um so schwieriger, weil weite Gebiete Kanadas—insbesondere die westlichen Provinzen—sowohl wirtschaftlich als auch militärisch Stützpunkte des USA-Imperialismus geworden sind. Die amerikanischen Kriegstreiber versuchen nunmehr einen neuen Angriff auf die Unabhängigkeit Eures Landes durch die Beherrschung des Hochweges nach Alaska.

Ihr habt Euren Unabhängigkeitskampf durch die Losung „Keinen einzigen kanadischen Soldaten für den Krieg in Korea!“ wirksam ergänzt. Euer Massenprotest war von Erfolg gekrönt. Kanada ist bisher das einzige Land, das offiziell den Rückzug der Truppen aus Korea anordnete. Wir wünschen Euch von Herzen im Interesse der Erhaltung des Weltfriedens weiteren Erfolg in diesem Kampf. Euer Ziel, Kanada aus dem aggressiven Nordatlantikpakt herauszulösen, liegt nicht nur im Interesse Eures Landes, sondern im Interesse aller friedliebenden Menschen.

Wir gratulieren Genossen Tim Buck zu seinem 60. Geburtstag. Genosse Tim Buck stellte sich an die Spitze des Friedenskampfes und gab dem kanadischen Volk Ziel und Richtung in seinem Bestreben, mit allen Kräften den Frieden zu erhalten. Wir sind überzeugt, daß unter der Führung des Genossen Tim Buck Euer Nationalkongress den werktätigen Massen Kanadas und dem ganzen Volke Weg und Richtung zeigen wird, der zu neuen Erfolgen führt.